



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Satrian Ryan
Assignment title: JURNAL
Submission title: PERAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DALAM MENINGKA...
File name: EJOURNAL_SATRIAN_2.docx
File size: 48.63K
Page count: 10
Word count: 3,371
Character count: 22,537
Submission date: 10-Feb-2022 02:36PM (UTC+070)
Submission ID: 1759146983

24%

SIMILARITY INDEX

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

ejournal Ilmu Komunikasi, 10 (1) 2021: 163-172
ISSN 2502-5961 (Cetak) 2502-597X (Online), ejournal.ilkom.fkip-ummul.ac.id
© Copyright2021

PERAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DALAM MENINGKATKAN KINERJA PENDIDIK DI SDN 008 SUNGAI KAPHISAMBUTAN SAMARINDA

Satrian¹, Ainun N'matu Rohmah², Kheyene M.Boer³

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang peran kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja pendidik di SDN 008 Sungai Kapih. Penelitian ini menggunakan Teori Penetasi Sosial oleh Altman dan Taylor berdasarkan beberapa tahapan-tahapan dalam pendekatan diri antar individu yaitu tahap orientasi, tahap efektif, tahap efektif dan tahap stabil. Dan konsep Peran yang didalamnya berisikan peran kepala sekolah sebagai emasin (edukator, manajer, administrator, supervisor, leader, inovator dan motivator) oleh Mulyasa dan berfokus terhadap pendekatan komunikasi diantara kepala sekolah dan para pendidik.

Dari penelitian ini, peneliti menggunakan teknik pengumpulan data purposive sampling yang membutuhkan subjek/objek sesuai tujuan, adapun teknik keabsahan data dilakukan untuk membuktikan apakah penelitian yang dilakukan benar-benar merupakan penelitian ilmiah sekaligus untuk menguji data yang diperoleh dengan teknik triangulasi Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian deskriptif naturalistik yang berusaha menggambarkan objek yang diteliti berdasarkan fakta yang ada di lapangan menjelaskan bahwasanya peran kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja pendidik di SDN 008 Sungai Kapih yaitu berdasarkan Teori Penetasi Sosial maka digambarkan kepala sekolah melalui beberapa tahapan pendekatan kepada para pendidik sudah cukup maksimal, dimana peran sebagai edukator sudah berada pada tahap stabil, dalam perannya sebagai manajer hanya berada pada tahap efektif kepala sekolah perlu menerapkan gaya open agar dapat ketahap stabil, selanjutnya peran kepala sekolah sebagai administrator kepala sekolah sebagian berada di tahap stabil dan sebagian pada tahap efektif dan perlu gaya terbuka agar dapat ketahap stabil, pada peran sebagai leader kepala sekolah berada ditahap efektif sehingga perlu gaya open untuk ketahap selanjutnya pada perannya sebagai motivator kepala sekolah sudah di tahap stabil.

Kata Kunci: Emasin, Peran kepala sekolah, Kinerja pendidik,

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email: ryansatrian95@gmail.com

² Dosen Pembimbing I dan Staf Pengajar, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman

³ Dosen Pembimbing I dan Staf Pengajar, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman